



8 Pièces

280 m²

Réf. 2000

1 800 000 €

Cavaillon

Maison à vendre (84300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

VIDAUQUE - Située en plein cœur du parc régional du Luberon, découvrez cette superbe propriété aux prestations d'exception. Entre Les Taillades et Cheval-Blanc, vous serez charmés par ce secteur privilégié, au calme, offrant une vue imprenable sur le Luberon. Vous pourrez d'ailleurs aisément partir en balade à pied ou à vélo dans le massif du Luberon depuis la propriété. La maison, édifiée en 2012, offre de beaux volumes et un agencement idéalement pensé. On y accède par la pièce de vie composée d'un spacieux séjour de près de 50m², orné d'une magnifique cheminée à foyer ouvert, d'une salle à ...

VIDAUQUE - In the heart of the Luberon regional park, discover this superb property with exceptional features. Between Les Taillades and Cheval-Blanc, you'll be charmed by this privileged, peaceful location, with its breathtaking views over the Luberon. You can easily go for a walk or cycle ride in the Luberon massif from the property. The house, built in 2012, offers spacious accommodation and an ideally thought-out layout. It is accessed via the living room, which comprises a spacious living room of almost 50 m², adorned with a magnificent open fireplace, a dining room and an open-plan ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

